

PERNYATAAN

Dengan ini saya,

Nama : Ariya Ayu Yuliatwati

Nomor Mahasiswa : 20130410436

Menyatakan bahwa skripsi ini dengan judul : **“PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, RISIKO BISNIS DAN PERTUMBUHAN PERUSAHAAN TERHADAP STRUKTUR MODAL”(Studi pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI periode 2011-2015)”** tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan disuatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam Daftar Pustaka. Apabila ternyata dalam skripsi ini diketahui terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain maka saya bersedia karya tersebut dibatalkan.

Yogyakarta, 20 Maret 2017



Ariya Ayu Yuliatwati

HALAMAN MOTTO

*Barang Siapa Bertaqwa Pada Allah, Maka Allah Akan
Adakan Baginya Jalan Keluar
Barang Siapa Bertawakkal Kepada Allah, Niscaya Allah
Cukupkan Urusanya
(Qs. At-Thalaq Ayat 2-3)*

*Berzikirlah Pada-Ku Nescaya Aku Akan Mengingat Kamu
Bersukurlah Pada-Ku Janganlah Kamu Mengingkari
(Nikmat-Ku)
(Surah Al-Baqarah: 152)*

*Bukankah Kami Telah Melapangkan Untukmu Dadanu?,
Dan Kami Telah Mehilangkan Dari Padamu Bebanmu, Yang
Memberatkan Punggungmu Dan Kami Tinggikan Bagimu
Sebesar>Nama) Mu. Karena Sesungguhnya Sesudah
Kesulitan Itu Ada Kemudahan. Sesungguhnya Sesudah
Kesulitan Itu Ada Kemudahan. Maka Apabila Kamu Telah
Selesai (Dari Urusan), Kerjakan Dengan Sungguh-Sungguh
(Urusan) Yang Lain. Dan Hanya Kepada Tuhamulah
Hendaknya Kamu Berharap
(QS. Alam Nasyrah :1-8)*

*Berjuanglah dengan penuh kesungguhan, sekaligus
kesabaran, itulah batu ujian dalam kehidupan yang akan
dihisab Allah di Yaum al-Akhir
(QS Ali Imra: 142)*

*Allah Tidak Membebani Seseorang Itu Melainkan Sesuai
Dengan Kesanggupannya
(2:286)*

*Cukuplah Allah Bagi Kami Dan Dialah Terbaik-Baiknya
Pengurus
(QS.3:173)*

*Hai Orang-Orang Beriman Jadikan Sabar Dan Shalat,
Sebagai Penolongmu, Sesungguhnya Allah Berserta Orang-
Orang Yang Sabar*

(QS 2:153)

*Apabila Di Dalam Diri Seseorang Masih Ada Rasa Malu
Dan Takut Untuk Berbuat Suatu Kebaikan, Maka Jaminan
Bagi Orang Tersebut Adalah Tidak Akan Bertemunya Ia
Dengan Kemajuan Selangkah Pun*

Ir. Soekarno

*Hidup Yang Tidak Di Perjuangkan Tak Dapat Di
Menangkan
Sutan Syahir*

*Dengan Ilmu Kita Menuju Kemuliaan
Ki Hajar Dewantara*

*Keberhasilan Adalah Kemampuan Untuk Melewati Dan
Mengatasi Dari Satu Kegagalan Ke Kegagalan Berikutnya
Tanpa Kehilangan Semangat
Winston Churchill*

*Pendidikan Mempunyai Akar Yang Pahit, Tapi Buahnya
Manis
Aristoteles*

*Habis Gelap Terbitlah Terang
R.A Kartini*

*Lakukanlah yang terbaik, Hilangkan Malas, Jangan Putus
Asa, Berusaha Keras, Yakin Bisa dan Segera Dilakukan
Percaya*

*Usaha, Doa dan Tawakal Jangan Lupa Untuk Selalu
Bersyukur*

Ariya Ayu Yulawati

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah Alhamdulillah Alhamdulillah dengan penuh rasa syukur yang sebesar-besarnya atas rahmat dan karunia yang telah Allah SWT berikan kepada saya, yang mana saya dapat menyelesaikan tugas akhir kuliah saya dengan sebaik-baiknya, Skripsiku ini kupersembahkan kepada :

Kepada Papa Haryono dan Mama Asniwati

Terimakasih saya ucapkan kepada Papa Haryono dan Mama Asniwati yang telah merawat, mendidik dan memberikan kasih sayang dan cintanya terhadap saya sejak lahir hingga saat ini. Terimakasih atas dukungan dan doa yang telah papa dan mamim berikan kepada saya. Berkat doa yang selalu papi dan mama berikan kepada saya, berkat dukungan papa dan mama berikan kepada saya sehingga saya bisa menjadi seperti ini. Maafkan anakmu yang masih menyusahkan papa dan mama

Ya Allah, berikan balasan yang sepadan syurga firdaus kelak untuk mereka dan jauhkanlah mereka nanti dari panasnya sengat api neraka, Aamiin

Papa dan Mama adalah malaikat yang telah diberikan Allah untukku.

Kepada Keluarga Besar Gading Wetan Klaten

Terimakasih atas semua doa, dukungan, dan kasih sayang Eyang Uyut, Eyang Dodo, Eyang Dadi, Eyang Kakung Samiyono, Eyang ti Kamiyem. Om Sulis, Om Ares, Om Bambang, Om Sugeng, Om Rinto, Om Hendri, Tante Endah, Tante Reni, Tante Santi, Tante Rita, Tante Kafin, dan Mas Iyus, Mas Nuno serta Adiku Akbar, Bagus, Ito, Rasen, Athalla, Athaya, dan Agam.

Keluarga Besar Ulu Belu Karangrejo Lampung

Alm.Eyang Kakung Slamet Joyo Katimun

Terimakasih atas semua doa, dukungan, dan kasih sayang Eyang Utí ku Nggatminingsih, Paman Udin, Paman Yetno, Paman toro, Bude Nurul, Bude Ida, Bibik Ratna, Bibik Yanti, Bibik Tini serta Mas Angga, Mas Dion, Mbak Ririn, Mas Amat, Mas Franklien, Dek Fuzi, dan Dek Hanik

Keluarga Besar Saudara Jauh

Keluarga Jogja dan Keluarga Klaten Terimakasih telah memberikan doa dan dukungannya terhadap penulis

Kepada Dosen Pembimbing Skripsi

Terimakasih kepada Bapak Iskandar Bukhori, SE., SH., M.Si. M.Si yang telah membimbing saya dengan penuh kesabaran.

Kepada Dosen Pembimbing Statistika

Terimakasih kepada Bapak Wihandaru SP., Drs., M.Si dan Bapak Mahrus yang telah membimbing penulis dalam perstatistikan.

Kepada Partner Hidup

Terimakasih untuk Serda. Vieky Raka S.D.S atas segala dukungan dan doa yang diberikan, mendengarkan keluhan kesah penulis, memotivasi, pengingat serta telah menjadi penyemangat penulis.

Kepada Sahabat Ku

Terimakasih doa dan dukungan yang tiada henti kalian berikan Dila, Dian, Adiana, Rahma dan Ophy

Kepada Srikandi JTL 48

Terimakasih atas doa dan dukungan Molek, Nurul, Ghea, Sinta dan diah telah menjadi sahabatku dikala duka dan senang, tingkah laku dan keunikan telah menjadi warna selama perjalanan dibangku perkuliahan

Kepada Sahabat Terbaikku

Terimakasih Lifania atas dukungan, doa, mendengar keluh kesah ku, menyemangatiku, memberikan arahan kepada ku dan telah menjadi pengingatku, kamu telah menginspirasi aku beb.

Kepada Kawan Manisku

Terimakasih atas doa dan dukungan Hesti, Noventy, Dian dan Dea karena telah menjadi kawan manis ku selama dibangku perkuliahan.

Kepada Kawan Seperjuangan Skripsi

Hikamah Riana dan Estrina Wulansari telah menjadi kawan berjuang bersama mengolah data, mendengar keluh kesah, belajar bersama, cari dosen, nunggu dosen, menyemangati satu sama lain dan saling membantu satu sama lain terimakasih kawan.

Kepada Kawan Belajar Manisku

Terimakasih kepada Dita yang telah membantu penulis dengan sabar dan mengajari penulis dengan sabar, mendengar keluh kesah dan menyemangati penulis serta Atriana yang telah sabar membantu penulis.

Kepada KKN 064 UMY

Terimakasih atas doa dan dukungan yang telah diberikan kepada penulis dan telah menjadi keluarga baru bagi penulis untuk kalian Venty, Hanna, Milla, Nay, Yuni, Dhinda, Arini, Upe, Lian, Dodi, Ace, Yoda, Bondan dan dhani.

Kepada Kawan kawan baikku

Terimakasih atas doa dan dukungan kawan STICK K UMY, Kost Putri Almeera, Kawan-Kawan se-DPS Skripsi, Kawan SENAT FEB UMY dan Keluarga Besar Mahasiswa-Mahasiswi FEB UMY.

INTISARI

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Pengaruh Ukuran Perusahaan, Likuiditas, Profitabilitas, Risiko Bisnis dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Struktur modal. Obyek penelitian ini adalah Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Periode penelitian 2011-2015. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan *purposive sampling*, sehingga diperoleh 125 sampel. Jenis data yang diambil dalam penelitian ini adalah sekunder dengan metode dokumentasi yang diperoleh dari *Indonesian Stock Exchange* dan *Capital Market Directory (ICMD)*. Alat analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah *evIEWS 7.0* dengan metode regresi liner berganda.

Variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini adalah ukuran perusahaan yang diukur dengan *Size*, likuiditas yang diukur dengan *Current Ratio*, profitabilitas yang diukur dengan *Return On Asset*, risiko bisnis yang diukur dengan *Risk* dan pertumbuhan perusahaan yang diukur dengan *Growth*. Variabel dependen yang digunakan adalah struktur modal yang diukur dengan *Debt to Equity Ratio*

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel ukuran perusahaan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap struktur modal, variabel likuiditas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal, profitabilitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal, risiko bisnis berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap struktur modal, dan pertumbuhan perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal.

Kata Kunci : Ukuran Perusahaan, Likuiditas, Profitabilitas, Risiko Bisnis, Pertumbuhan Perusahaan dan Struktur Modal.

ABSTRACT

This study purpose to analyze the effect of Company Size, Liquidity, Profitability, Risk and Growth to Capital Structure. The object of this research is the manufacture in Indonesia Stock Exchange. The period in this study is 2011-2015. Sampling technique in this research use purposive sampling method to get 125. Type of data collected in this research is secondary data with documentation method obtained from Indonesia stock exchange and capital market directory. Analyzer used is eviews version 7.0 which used in this research is method of double iner regression analysis.

Independents variabels this study of is measured using size, liquidity is measured using current assets, profitability is measured current return on asset, brisk is measured using brisk and growth is measured using growth. Dependent variable this study of capital structure is measured using debt to equity ratio.

Based on the results of the analysis showed that variabel frim size have negative effect and not signifikan on capital structure, liquidity have negative effect and significant on capital structure, profitability have negatif effect and significant on capital structure, risk have negative and no significant and growth have positive effect and significant on capital structure

Key words : Size, Liquidity, Profitability, Risk, and Company Growth of the Capital Structure

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah Alhamdulillah Alhamdulillah Rabbi'amin, Segala puji dan syukur panjatkan kepada Allah SWT, karena dengan Ridho, Karunia dan Kemudahan-Nya. Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul "PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, RISIKO BISNIS DAN PERTUMBUHAN PERUSAHAAN TERHADAP STRUKTUR MODAL". Skripsi ini disusun guna untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak, Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada :

1. Bapak Dr. Nano Parwoto, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Retno Widowati, P.A, M. Si., Ph. D selaku Kepala Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Bapak Iskandar Bukhori, SE., SH., M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah membantu penulis dengan penuh kesabaran, memberikan masukan dan bimbingan yang bermanfaat selama proses penyelesaian skripsi.

4. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, yang telah memberikan bimbingan dan ilmu pengetahuan yang bermanfaat selama perkuliahan berlangsung.
5. Kepada kedua orang tua serta keluarga besar ku yang senantiasa memberikan dorongan dan perhatian kepada penulis hingga dapat menyelesaikan studi.
6. Semua pihak yang telah memberikan dukungan, bantuan, kemudahan dan semangat dalam proses penyelesaian tugas akhir (skripsi) ini.

Sebagai kata akhir, penulis menyadari masih banyak kekurangan dan jauh dari sempurna dalam skripsi ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari semua pihak sangat penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat dan dapat dijadikan referensi bagi peneliti selanjutnya.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Yogyakarta, 20 Maret 2017

Penulis

DAFTAR ISI

<u>HALAMAN JUDUL</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>HALAMAN PERSETUJUAN DOSEN PEMBIMBING</u> ..	Error! Bookmark not defined.
<u>HALAMAN PENGESAHAN DOSEN PENGUJI</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>HALAMAN PERNYATAAN</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>HALAMAN MOTTO</u>	i
<u>HALAMAN PERSEMBAHAN</u>	iv
<u>INTISARI</u>	vii
<u>ABSTRACT</u>	viii
<u>KATA PENGANTAR</u>	ix
<u>DAFTAR ISI</u>	11
<u>DAFTAR TABEL</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>DAFTAR GAMBAR</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>DAFTAR LAMPIRAN</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>BAB I</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>A. Latar Belakang Penelitian</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>B. Rumusan Masalah Penelitian</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>C. Tujuan Penelitian</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>D. Manfaat Penelitian</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>BAB II</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>A. Landasan Teori</u>	Error! Bookmark not defined.
1. <u>Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
2. <u>Teori Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
3. <u>Ukuran Perusahaan</u>	Error! Bookmark not defined.
4. <u>Likuiditas</u>	Error! Bookmark not defined.
5. <u>Profitabilitas</u>	Error! Bookmark not defined.

6.	<u>Risiko Bisnis</u>	Error! Bookmark not defined.
7.	<u>Pertumbuhan Perusahaan</u>	Error! Bookmark not defined.
B.	<u>Hasil Penelitian Terdahulu</u>	Error! Bookmark not defined.
C.	<u>Pengaruh Antar Variabel dan Penurunan Hipotesis</u>	Error! Bookmark not defined.
1.	<u>Pengaruh Ukuran Perusahaan Terhadap Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
2.	<u>Pengaruh Likuiditas terhadap Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
3.	<u>Pengaruh Profitabilitas Terhadap Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
4.	<u>Pengaruh Risiko Bisnis Terhadap Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
5.	<u>Pengaruh Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
D.	<u>Model Penelitian</u>	Error! Bookmark not defined.
BAB III	Error! Bookmark not defined.
A.	<u>Obyek Penelitian</u>	Error! Bookmark not defined.
B.	<u>Jenis Data dan Sumber Data</u>	Error! Bookmark not defined.
C.	<u>Teknik Pengambilan Sampel</u>	Error! Bookmark not defined.
D.	<u>Teknik Pengumpulan Data</u>	Error! Bookmark not defined.
E.	<u>Definisi Operasional dan Pengukuran Variabel</u>	Error! Bookmark not defined.
1.	<u>Variabel Dependen</u>	Error! Bookmark not defined.
2.	<u>Variabel Independen</u>	Error! Bookmark not defined.
F.	<u>Uji Hipotesis dan Analisis Data</u>	Error! Bookmark not defined.
1.	<u>Statistik Deskriptif</u>	Error! Bookmark not defined.
2.	<u>Uji Asumsi Klasik</u>	Error! Bookmark not defined.
3.	<u>Uji Hipotesis dan Analisis Data</u>	Error! Bookmark not defined.
4.	<u>Analisis Regresi Linier Berganda</u>	Error! Bookmark not defined.
BAB IV	Error! Bookmark not defined.
A.	<u>Gambaran Umum Obyek Penelitian</u>	Error! Bookmark not defined.

<u>B. Deskriptif Data Penelitian</u>	Error! Bookmark not defined.
1. <u>Deskriptif Hasil Penelitian</u>	Error! Bookmark not defined.
2. <u>Uji Asumsi Klasik</u>	Error! Bookmark not defined.
3. <u>Uji Hipotesis</u>	Error! Bookmark not defined.
4. <u>Analisis Regresi Linier Berganda</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>C. Pembahasan Hubungan Antara Variabel (Interprestasi)</u>	Error! Bookmark not defined.
1. <u>Pengaruh Ukuran Perusahaan terhadap Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
2. <u>Pengaruh Likuiditas Perusahaan terhadap Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
3. <u>Pengaruh Profitabilitas Perusahaan terhadap Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
4. <u>Pengaruh Bisnis terhadap Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
5. <u>Pengaruh Pertumbuhan Perusahaan terhadap Struktur Modal</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>BAB V</u>	Error! Bookmark not defined.
A. <u>Simpulan</u>	Error! Bookmark not defined.
B. <u>Keterbatasan Penelitian</u>	Error! Bookmark not defined.
C. <u>Saran</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>DAFTAR PUSTAKA</u>	Error! Bookmark not defined.
<u>LAMPIRAN</u>	Error! Bookmark not defined.